

Le ministre yéménite de l'Enseignement et de la formation visite des établissements de formation en Tunisie



Une séance de travail a réuni, au siège de l'Union tunisienne de l'industrie, du commerce et de l'artisanat (UTICA), les présidents des Fédérations nationales de l'électricité et de la mécanique, et M. Ibrahim Omar Hajari, ministre yéménite de l'Enseignement technique et de la formation professionnelle, en visite de travail en Tunisie, du 22 au 24 décembre 2009.

Le ministre a pris connaissance, à cette occasion, des activités menées par ces deux fédérations et leur rôle dans la coordination entre les structures de l'UTICA et les établissements de formation.



La visite a conduit l'hôte yéménite dans plusieurs établissements de formation professionnelle dont le centre sectoriel de formation en télécommunication à la Cité El Khadra, le centre sectoriel de formation en agroalimentaire et le centre de formation en industrie électronique.

Au collège technique de Radès, un exposé a été présenté au ministre yéménite sur les activités de cet établissement qui assure une formation dans plusieurs spécialités dont la menuiserie, la ferronnerie et la coiffure.



M. Ibrahim Omar Hajari s'est rendu, également, au centre national de formation des formateurs et au centre sectoriel de formation dans les métiers de services à Gammarth.

Il s'est entretenu, à cette occasion, avec des jeunes yéménites qui bénéficient d'une formation professionnelle dans des établissements tunisiens.

Le ministre yéménite s'est félicité des conditions favorables fournies aux stagiaires et de la qualité de la formation assurée par ces centres.